



みんなで一緒に楽しく！「第49回町地女連大運動会」

5月7日（日）、徳之島町体育センターにおいて「第49回町地域女性連大運動会」が開催されました。令和元年度以来の4年振りの開催となった同運動会は、町内の8集落からの参加者と来賓合わせて約300名が参加しました。

前回大会から半日開催となり、今回大会からは子どもから高齢者まで誰でも楽しく参加できるようにとレクリエーション競技を増やして開催されました。大きなズボンで二人で履いてラケットでボールを運ぶ「デカパンリレー」や、12人一列で手をつなぎ手を離さずにフラフープをくぐらせる「フープ送りリレー」、子ども達には「お菓子つかみ競争」などの多彩な8種目で競い合いました。各種目では、集落と縁のある来賓が各チームに参加し、交流を深めながら競技を盛り上げていました。

今回の優勝チームは中区チーム。入れた数が直接点数に繋がる「玉入れ」で19点を獲得したほか、各種目上位賞で安定した得点を獲得し、42回大会以来の優勝を飾りました。

【競技結果】1位:中区 2位:花徳 3位:母間 躍進賞:花徳



公民館講座の受講に関してご確認ください（公民館講座Q&A）

令和5年5月に公民館講座を開講して以来、様々な質問が生涯学習センターへ寄せられております。それらの質問にQ&A形式でお答えします。

Q: これまで同じ講座を受講し続けているが、毎年応募しなければならないのか？

A: 本町の公民館講座は単年度（一年ごと）に実施しております。複数年受講したい場合でも、年度ごとのお申し込みをお願いします。

Q: 以前住んでいた所では、辞退するまで同じ講座を受講できた。そうすれば、申し込み忘れを防げると思うのだが？

A: 本町では、できるだけ多くの町民の皆様が受講機会を得られるよう、年度ごとの新規募集を基本としております。

Q: 募集チラシに「同じ講座の長年の受講は新規希望者に迷惑がかかる」とあるが、気に入った講座を複数年受講するのは難しいのか？

A: 受講生に人気の講座については、別講座への発展的な展開を提案しております。講師と受講生同士で話し合い、自主講座やサークル活動への移行をご検討ください。

Q: 友人と同じ講座を受講しようと決めて二人分を申し込んでくれることになっていたが、申し込みを忘れていたことが分かった。今から申し込みできないか？

A: 募集締め切り後の申し込みはできません。公民館講座の受講申し込みは各自で行うようお願いいたします。

Q: 第一希望・第二希望とも受講できるとは思わなかった。片方を辞退したい。

A: 募集チラシ裏面の注意事項に「両方を受講可能であっても、1つの講座のみ受講希望の場合は、その旨を備考欄にご記入下さい」と記載しております。今後は、募集チラシの内容をよくご確認の上、お申し込みください。

【問い合わせ】徳之島町生涯学習センター（担当：東・遠藤） ☎0997-82-1309



「わがまちふるさと一斉清掃」を実施

5月21日（日）、徳之島町全域において「わがまちふるさと一斉清掃」が開催されました。この活動は5月30日が“ゴミゼロ”と読めることから、町青少年育成町民会議では毎年5月の第三日曜日を町民一丸となったボランティア清掃の日と定め実施しています。

今年度の重点地区となった「手々海浜公園」には集落と町民会議委員約60名が参加し、海岸清掃にさわやかな汗を流しました。ペットボトルや浮きなど、集めたごみは1トントラック2台分にもものぼり、漂着ごみの多さに世界自然遺産の島として改めてごみ問題へ向き合う重要性を感じたようでした。



参加者みんなでゴミゼロポーズ



スポ少交歓大会で熱戦を展開！



亀津野球スポーツ少年団



東天STARSバレーボールスポーツ少年団

4月23日（日）徳之島町スポーツ少年団競技別交歓大会の軟式野球競技が町健康の森運動公園野球場、5月14日（日）バレーボール競技が町体育センターでそれぞれ開催されました。

両日も、見事熱戦を制し優勝したのは、軟式野球競技が「亀津野球スポーツ少年団」、バレーボール競技が「東天STARSバレーボールスポーツ少年団」の両チーム。7月に奄美群島内各地で開催される、大島地区大会への出場切符を手に入れました。

令和5年度町地女連総会を開催しました

4月29日に「令和5年度町地域女性団体連絡協議会総会」が町生涯学習センターホールで開催されました。

会では、コロナ禍で希薄になった会員の繋がりを楽しいと思える活動を展開することで復活しよう、と、「心あたたまる元気な地域社会の実現に向けて～一人ひとりにできることから～」をテーマに活動目標を8項目掲げることが決まりました。

また、徳之島愛ランドクリーンセンター統括主任 間藤剛氏に「徳之島のごみの現状について」を講話いただき、私達一人ひとりにまずできること、ご飯を残さず食べて食品ロスを減らすなどの生活の見直しや、ごみの減量の重要性について学ばさせていただきました。

（町地女連副会長 中村 理佐）

町地女連活動報告 （その5）

総会には各地区から約60名に出席いただきました。



6月行事予定

- 6月 3日（土） スポ少交歓大会ソフトボール競技
- 6月 4日（日） 徳州球技大会（ソフトテニス・バレー）
- 6月11日（日） 徳州球技大会（バドミントン・野球他）
- 6月17日（土） 子育てサロン「ママnavi」
- 6月18日（日） 国体デモスポふれあいグラウンド・ゴルフ

6月のおはなしの時間 10日・24日

家庭教育支援チーム「**つむぎたい**」から一言

あいさつをしましょう



あいさつは人と人とのコミュニケーションの第一歩。あいさつで伝わる愛情や感謝などは、生涯その子に生き続けていくものです。また、返事や感謝の言葉は礼儀としてしっかり身に付けさせたいものです。まずは家族の間であいさつが自然にできるよう、保護者がお手本となって声かけしましょう。

